



Feuerwehr Farrach
+43 3577 22122
office@feuerwehr-farrach.at



Türöffnung in Farrach

Mit dem Alarmstichwort "Türöffnung" (verunfallte Person in Wohnung) begann der Sonntag recht früh für die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Farrach. Um 7:37 alarmierte unser Florian Steiermark die Einsatzmannschaft FF Farrach per Sirene.

Kurz nach der Alarmierung machten sich 15 Florianis mit zwei Fahrzeugen auf den Weg zur Unfalladresse. Die Aufgabe der Kameraden bestand darin die Tür mittels Türöffnungswerkzeug für den anwesenden Rettungsdienst zu öffnen, um so der verunfallten Person rasche Hilfe zu ermöglichen.

